
平成３０年度第４回教育研究評議会議事要旨 

 

 

日 時  平成３０年７月１３日（金） １５時４８分～１６時４１分 

場 所  大学本部２階大会議室 

出席者  宮﨑学長，後藤理事，兒玉理事，寺本理事，和田理事，中村人文・社会

科学域長，原医学域長，渡自然科学域長，板橋教育学系長，小坂芸術学

系長，山下医療系長，有馬農学系長，早瀨全学教育機構長，山﨑附属図

書館長，宮武地域学歴史文化研究センター長，都築評議員，荒木評議員，

岩本評議員，後藤評議員，大島評議員 

欠席者  倉岡評議員 

陪席者  佐々木監事 

 

○ 前回議事要旨について  

学長から，平成３０年度第２回教育研究評議会議事要旨（案）及び第３回教

育研究評議会議事要旨（案）を評議員に送付，確認したところ，加除・修正等

の意見はなかったため，原案のとおり確定し，ホームページに掲載している旨，

報告があった。 

 

○  学長から，本日の審議事項は２件，報告事項は６件，その後に審議事項１件

を予定している旨，報告があった。 

 

○ 審議事項 

１．審議事項 

 

２．佐賀大学広報室設置規則等の一部改正について 

  学長から，本件について，全学的な広報活動の推進に向け，所要の改正を行う

ものである旨の説明があった。 

  次いで，後藤理事から，国立大学法人佐賀大学広報室設置規則，広報戦略会議

規則及び広報室室員等選考に関する規程の一部改正の概要について説明があり，

審議の結果了承された。 

 

３．その他 

  特になし。 

 

○ 報告事項 

１．平成２９事業年度決算について 

財務課長から，平成２９事業年度決算における当期総利益は，対前年度４５８

百万円増の１，５４８百万円であり，目的積立金として文部科学省に申請予定で

ある旨，平成２９事業年度決算の分析等について，財務レポートとして秋ごろ報

告する旨，また，平成２９事業年度決算の概要について，貸借対照表及び損益計

算書の概要等について報告があった。 

 

 



２．平成３１年度概算要求事項について 

  財務部長から，平成３１年度概算要求事項について，各理事室等においての精

査・検討を踏まえ，機能強化経費（機能強化促進分，共通政策課題分）の要求事

項を選定するものである旨，また，施設整備費補助金及び施設費交付事業費につ

いては，部局の要求事項から「平成３１年度概算要求における基本的方針」等を

踏まえて事項を選定するものである旨の説明があり，平成３１年度概算要求事項

（機能強化経費）について報告があった。 

  次いで，企画管理課長から，平成３１年度施設整備費要求事項について報告が

あった。 

 

３．国立大学法人佐賀大学における設備整備の基本的考え方について－設備マス

タープラン－ 

  財務部長から，特色ある教育研究活動等をより一層重点的に展開するため，最

近の状況も念頭に，中期目標・中期計画期間の枠組みを超えた教育設備，研究設

備及び医療設備について，平成３０年４月１日現在で設備マスタープランの改訂

を行う旨，改訂にあたって，平成２９年度取得・除却設備の資産登録データを加

味した設備の整備状況を更新し，データの数値及び文言等の一部修正を行い，文

部科学省へ平成３１年度概算要求書の資料として提出予定である旨の報告があっ

た。 

 

４．平成２９年度後学期実施の全学統一英語能力テスト（TOEIC）に関する分析結

果について 

  兒玉理事から，受験状況及び１回目（１年次受験）と今回（２年次受験）との

平均点比較について報告があった。また，平均点の推移について，大学全体では，

年々増加傾向にあるが，漫然と受験するのではなく，学科・課程毎にある程度の

目標値を設定する必要がある旨の説明があった。 

 

５．国立大学法人佐賀大学と地方独立行政法人佐賀県医療センター好生館ライフサ

イエンス研究所との教育研究協力に関する協定書及び覚書について 

  医学域長から，本協定は，佐賀大学大学院医学系研究科の博士課程において，

好生館ライフサイエンス研究所と連携大学院を作り，教育研究を行うものである

旨及び協定書の内容について報告があった。 

 

６．全学委員会等の審議状況報告について 

  後藤理事から，拡大役員懇談会において，シンクロトロン光応用研究センター

の成果と検証についてディスカッションした旨の報告があった。 

 

７．その他 

  特になし。 

 

○ 審議事項（非公開） 

 

以上 


